

あったか便り

今年は例年より寒くて雪も多く、通勤がとて大変でした。でもだんだんあたたかくなってきて、桜のつぼみがそろそろ出始めました。もうすぐは～です。ね～と歌いたくなるような暖かい日が早く来て欲しいですね。

ボランティア募集

春休みや、夏休みなどの長期の休みに来てくれるボランティアを募集しています。小学生達と一緒に遊んだり、何かを作ったりしてみませんか。きっと楽しい一日になると思いますよ。皆さんの御協力をお待ちしています

楽しく「ワイワイ」6年目

元祖「ワイワイあぼしクラブ」がスタートして早6年目を迎えることになりました。今は、「ワイワイ」として 毎月第2土曜又は、第2日曜にじゅらくの里福祉パーク館を拠点に余暇支援活動を続けています。

地元の子供さんやグループホームの人たちが利用していただき、スタッフも壮年～若年男女と幅広い層のメンバーを揃えています。

この活動も今はすっかり地域に定着し、常連の人も増えてきました。私にとってもこの活動は月に一度の楽しみとなり、ライフワークの一つとして自分の生活に定着して来ました。心身共に「ワイワイ」の活動は、私に良い影響を与えてくれます。

今後も「よく遊び・よく食べて・楽しく過ごす」時間を皆さんと共有していきましょう。

NPOワイワイあぼしクラブ 理事 中川 豊

あったかほーむスタッフ紹介

昨年の10月から「あったかほーむ いしべ宿」のスタッフとしてお世話になっております。あったかほーむは、障碍のある子ども、ない子ども、あったか倶楽部会員の人たちが共に過ごせる素晴らしい場所です。自由な時間を過ごせ、あたたかい時間が流れ、共に助け合い成長していく場所だと思います。私の心がけていることは、どんな時でも相手の立場に立って考え、思いやりのある心で接していきたいということです。自分が学んできたことや、今まで経験したことが皆さんのお役にたてばうれしいですし、それによってさらに自分が大きくなれたらよいと思います。よろしくお願い致します。

長谷川すみ子

あったか倶楽部会員のKさんは、学童であったか利用をしているH君にサンドイッチを持ってきます。一度自分が食べていたサンドイッチをH君がほしがったことがあるからです。そんなH君が去年入院をし1ヵ月以上あったかをお休みしました。Kさんも他のあったか倶楽部会員さんもH君はどうしたんや一、今日は来んのか一、いないと寂しいな一、とみんな心配してくれました。あったか倶楽部会員さんにとってH君はどんな存在なんだろうかと「またH君が来たらサンドイッチ持ってくるわ」とKさんクラブ会員さんとあったか利用の子供達これからどんな関係を作っていくのかとても楽しみです。

あったか 実施サービス

<子育て支援>

親子サロン・幼児一時預かり・学童保育

<シルバー生きがい支援>

シルバーボランティア・高齢者による子育て支援

<余暇かつどう支援>

あったか倶楽部

詳しくはスタッフまで

投稿募集

自慢話等何でもOKです

次のあったか便りで紹介します

応募方法は、FAXでお願いします

FAX (0748-77-6723)

